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Requerimentos apresentados e aprovados na sessão do dia                                                                                                            

29/10/2013 

VEREADOR LEONARDO RODRIGUES DA SILVA NETO E 

VEREADOR LÚCIO FLÁVIO RODRIGUES DA CUNHA 

n.2423/2013 – Encaminhando ofício ao Presidente da Câmara 

Municipal de Uberlândia Marcio Nobre e aos demais vereadores 

pela recepção na sessão ordinária.  

VEREADOR CARLOS ANTÔNIO DE BRITO MACHADO, VEREADOR 

JOSÉ RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA, VEREADOR LEONARDO 

RODRIGUES DA SILVA NETO E VEREADOR LÚCIO FLÁVIO 

RODRIGUES DA CUNHA 

n.2455/2013 – Encaminhando ofício ao atleta Thiago Moraes, 

parabenizando pela conquista da Taça Brasil sub- 17 de Futsal. 

Com apoio dos Vereadores Paulo Sérgio Oliveira do Vale e Rafael 

Scalia Guedes  

VEREADOR CARLOS ANTÔNIO DE BRITO MACHADO E 

VEREADOR PAULO SÉRGIO OLIVEIRA DO VALE 

n.2456/2013 – Prefeito: Solicitando ao Secretário de transito que 

seja tomada providencia em relação a orientações de 

estacionamentos regulares nas proximidades do Cemitério Bom 

Jesus.  



VEREADORA EUNICE MARIA MENDES 

n.2457/2013 – Prefeito: Solicitando cópias dos processos 

licitatórios onde teve como vencedor a empresa Interlagos 

Construtora de Janeiro a Outubro de 2013.  

n.2458/2013 – Prefeito: Solicitando informações sobre quais 

valores gastos pela Prefeitura com despesas de combustível, 

alimentação e hospedagem beneficiando o advogado Thomaz 

Edílson, bem como o envio de empenhos autorizados de janeiro 

a setembro de 2013.  

n.2459/2013 – Encaminhando ofício a FECOMERCIO, solicitando 

que Araguari seja contemplada com a visita do Projeto Plenário 

na Praça.  

n.2460/2013 – Prefeito: Solicitando informações sobre o valor 

gasto com a realização de palestra de inexigibilidade de licitação 

nº 016/2013.   

n.2461/2013 – Prefeito: Solicitando informações sobre o motivo 

pelo qual houve a paralisação das obras de asfaltamento e 

acessibilidade na Av. Minas Gerais.   

VEREADORA VIRGINIA ALCANTARA 

n.2463/2013 – Prefeito: Solicitando Secretaria de Planejamento 

informações sobre a relação de todas empresas que se 

encontram com processo de retomada de área do Distrito 

Industrial.  

MOÇÃO DE APLAUSO 

VEREADORA VIRGINIA ALCANTARA E VEREADOR PAULO 

SÉRGIO OLIVEIRA DO VALE 



Encaminha Moção de Aplauso ao Sr. Sandoval Vieira 

parabenizando pelos 74 anos de vida, e pelos serviços prestados 

como ferroviário. 

Encaminha Moção de Aplauso a todos os integrantes do Grupo 

Araguari de Teatro pelo trabalho desenvolvido no Município. 

VEREADOR LEONARDO RODRIGUES DA SILVA NETO, VEREADOR 

JOSÉ DE MIRANDA CARDOSO, VEREADOR JOSÉ RICARDO 

RESENDE DE OLIVEIRA E VEREADOR LÚCIO FLÁVIO RODRIGUES 

DA CUNHA 

n.2464/2013 – Prefeito: Solicitando através da SAE que seja 

concedido isenção de taxa de água e esgoto das associações de 

Bairros e Distritos do Município. Com apoio do Vereador Paulo 

Sérgio Oliveira do Vale.  

VEREADOR LEONARDO RODRIGUES DA SILVA NETO, VEREADOR 

JOSÉ DE MIRANDA CARDOSO, VEREADOR JOSÉ DONIZETTI 

LUCIANO, VEREADOR JOSÉ RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA E 

VEREADOR PAULO SÉRGIO OLIVEIRA DO VALE 

n.2465/2013 – Prefeito: Solicitando reforma da praça Bom Jesus, 

Centro.  

VEREADOR DHIOSNEY DE ANDRADE, VEREADOR JOSÉ RICARDO 

RESENDE DE OLIVEIRA E VEREADOR WESLEY MARCOS LUCAS DE 

MENDONÇA 

n.2467/2013 – Prefeito: Solicitando reavaliar as horas extras dos 

servidores que trabalham no Terminal Rodoviário Tancredo 

Neves.  



VEREADOR RAFAEL SCALIA GUEDES, VEREADOR JOSÉ DE 

MIRANDA CARDOSO, VEREADOR JOSÉ RICARDO RESENDE DE 

OLIVEIRA E VEREADOR PAULO SÉRGIO OLIVEIRA DO VALE 

n.2469/2013 – Encaminhando ofício ao Deputado Federal 

marcos Montes Cordeiro, solicitando recursos advindos do 

Ministério do Esporte para a construção de academia de esporte 

para o Município.  

VEREADOR LEONARDO RODRIGUES DA SILVA NETO, VEREADOR 

DHIOSNEY DE ANDRADE, VEREADORA EUNICE MARIA MENDES, 

VEREADOR GIULLIANO SOUSA RODRIGUES, VEREADOR JOSÉ 

DONIZETTI LUCIANO, VEREADOR JOSÉ RICARDO RESENDE DE 

OLIVEIRA, VEREADOR LEVI DE ALMEIDA SIQUEIRA E E 

VEREADOR WESLEY MARCOS LUCAS DE MENDONÇA 

n.2470/2013 – Encaminhando ofício de pêsames a família de 

Vanessa Ap. Ferreira. Com apoio dos Vereadores Paulo Sérgio 

Oliveira do Vale e Virginia Alcântara.  

VEREADOR RAFAEL SCALIA GUEDES 

n.2471/2013 – Encaminhando ofício de pêsames a família a Sra. 

Amélia augusta Ferraz.  

MOÇÃO DE APLAUSO 

Encaminha Moção de Aplauso a Sra. Regina Duarte Mota pelos 

serviços prestados a educação e cultura do Município. 

VEREADOR RAFAEL SCALIA GUEDES E VEREADOR JOSÉ RICARDO 

RESENDE DE OLIVEIRA 

n.2472/2013 – Prefeito: Solicitando disponibilização de 

parquinho no Distrito de Florestina. Com apoio dos Vereadores 

Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha e Paulo Sérgio Oliveira do Vale  



VEREADOR LÚCIO FLÁVIO RODRIGUES DA CUNHA 

n.2474/2013 – Prefeito: Solicitando ao Secretário de Serviços 

Urbanos limpeza na Rua Abolição. 

n.2476/2013 – Prefeito: Solicitando ao Secretária de Serviços 

Urbanos que envie relatórios dos serviços prestados como 

capina, pinturas de meios-fios  dentre outros realizados no 

ultimo trimestre. Com apoio do Vereador Levi de Almeida 

Siqueira.  

n.2477/2013 – Prefeito: Solicitando cópia de todos os contratos 

de inexibilidade feitos por essa administração.  

VEREADOR LEVI DE ALMEIDA SIQUEIRA 

n.2478/2013 – Encaminhando ofício de pêsames a família de 

Bruno Antero Tavares.  

VEREADOR LEVI DE ALMEIDA SIQUEIRA E VEREADOR JOSÉ DE 

MIRANDA CARDOSO 

n.2479/2013 – Prefeito: Solicitando informações sobre qual fase 

se encontra o processo licitatório da concessão do serviço de 

moto-taxista.  

VEREADOR LEVI DE ALMEIDA SIQUEIRA 

n.2480/2013 – Prefeito: Solicitando relatório sobre serviços de 

expansão elétrica realizados no Município. Com apoio do 

Vereador Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha.  

VEREADOR LEVI DE ALMEIDA SIQUEIRA VEREADOR JOSÉ DE 

MIRANDA CARDOSO, VEREADOR JOSÉ DONIZETTI LUCIANO, 

VEREADOR JOSÉ RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA E VEREADOR 

LÚCIO FLÁVIO RODRIGUES DA CUNHA 



n.2481/2013 – Prefeito: Solicitando informações sobre em qual 

fase se encontra o processo licitatório para serviços de capina e 

varrição.  

VEREADOR WESLEY MARCOS LUCAS DE MENDONÇA 

n.2482/2013 – Prefeito: Solicitando troca de iluminação 

existente por lâmpadas a vapor de sódio da Rua Rio Grande do 

Sul, Bairro Santa Terezinha e Rua Tupaciguara, Bairro Miranda.  

VEREADOR WESLEY MARCOS LUCAS DE MENDONÇA E 

VEREADOR PAULO SÉRGIO OLIVEIRA DO VALE 

n.2484/2013 – Encaminhando ofício ao Secretário de Estado de 

Esportes e da Juventude Eros Biondini, agradecendo pelas quatro 

academias ao ar livre no Município.  

VEREADOR WESLEY MARCOS LUCAS DE MENDONÇA E 

VEREADOR PAULO SÉRGIO OLIVEIRA DO VALE, VEREADOR LEVI 

DE ALMEIDA SIQUEIRA, VEREADOR JOSÉ DONIZETTI LUCIANO E 

VEREADOR JOSÉ RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA 

n.2486/2013 – Prefeito: Solicitando que instale uma academia ao 

ar livre no Goiás Atlética.  

VEREADOR JOSÉ RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA 

n.2487/2013 – Prefeito: Solicitando pintura de faixas de 

pedestres na Rua Jaime Gomes com Marciano Santos e Rodolfo 

Paixão.   

n.2488/2013 – Encaminhando ofício de pêsames a família da Sra. 

Nulce Perfeito do Nascimento.  

VEREADOR JOSÉ RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA E VEREADOR 

JOSÉ DE MIRANDA CARDOSO 



n.2489A/2013 – Prefeito: Solicitando pintura de faixas de 

pedestres em torno da Praça Getulio Vargas. Com apoio do 

Vereador Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha.  

VEREADOR JOSÉ DONIZETTI LUCIANO 

n.2489/2013 – Prefeito: Solicitando substituição das lâmpadas da 

Rua Raul José de Belém por lâmpadas a vapor de sódio.  

n.2491/2013 – Prefeito: Solicitando reposição da vegetação 

morta da Av. Cel. Theodolino Pereira de Araújo.  

MOÇÃO DE APLAUSO 

VEREADOR JOSÉ DONIZETTI LUCIANO, VEREADOR JOSÉ DE 

MIRANDA CARDOSO, VEREADOR JOSÉ RICARDO RESENDE DE 

OLIVEIRA, VEREADOR PAULO SÉRGIO OLIVEIRA DO VALE, 

VEREADOR RAFAEL SCALIA GUEDES E VEREADOR SEBASTIÃO 

JOAQUIM VIEIRA  

Encaminha Moção de Aplauso a equipe do SETTRANS pelos 

serviços prestados na defesa civil do Município. 

VEREADOR PAULO SÉRGIO OLIVEIRA DO VALE 

n.2492/2013 – Prefeito: Solicitando travessia elevada na Av. 

Senador Melo Viana frente ao nº 1.236.  

n.2493/2013 – Prefeito: Solicitando substituição de lâmpadas 

existentes por lâmpadas de sódio nas Ruas em torno do SESI 

MINAS. Com apoio dos Vereadores Levi de Almeida Siqueira e 

Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha.  

VEREADOR JOSÉ DE MIRANDA CARDOSO 

n.2494/2013 – Prefeito: Solicitando cobertura no trajeto de 

pedestres do portão até a porta da Policlínica.  



VEREADOR RAFAEL SCALIA GUEDES 

n.2495/2013 – Prefeito: Solicitando que seja concedido 

subvenção ALAA (Academia de Letras e Artes de Araguari) 

visando a realização do 44º Concurso de cantos e poesia.  

VEREADOR GIULLIANO SOUSA RODRIGUES 

n.2496/2013 – Prefeito: Solicitando informações se há um órgão 

fiscalizador que acompanha os cursos profissionalizantes no 

Município.   

n.2497/2013 – Encaminhando ofício ao 2º Tenente Luiz 

Donizeth, comandante do 8º Pelotão de Bombeiros, 

parabenizando por assumir o comando. Com apoio do Vereador 

Carlos Antônio de Brito Machado.  

VEREADOR GIULLIANO SOUSA RODRIGUES, JOSÉ DONIZETTI 

LUCIANO, VEREADOR JOSÉ RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA, 

VEREADOR PAULO SÉRGIO OLIVEIRA DO VALE E VEREADOR 

RAFAEL SCALIA GUEDES 

n.2500/2013 – Encaminhando ofício de pêsames a família da Sra. 

Adelita de Paiva Neves. Com apoio dos Vereadores Dhiosney de 

Andrade, Lúcio Flávio Rodrigues da Cunha e Virginia Alcântara.  

VEREADOR SEBASTIÃO JOAQUIM VIEIRA E VEREADOR JOSÉ 

RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA 

n.2501/2013 – Prefeito: Solicitando abertura de conversão no 

canteiro central da Av. Calimério Pereira Ávila.  

VEREADOR RAFAEL SCALIA GUEDES, VEREADORA EUNICE 

MARIA MENDES, VEREADOR JOSÉ DE MIRANDA CARDOSO, 

VEREADOR JOSÉ DONIZETTI LUCIANO, VEREADOR JOSÉ 

RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA, VEREADOR LEVI DE ALMEIDA 



SIQUEIRA, VEREADOR LÚCIO FLÁVIO RODRIGUES DA CUNHA, 

VEREADOR SEBASTIÃO JOAQUIM VIEIRA E VEREADOR WESLEY 

MARCOS LUCAS DE MENDONÇA 

n.2507/2013 – Encaminha ofício a Empresa vencedora do 

consorcio, solicitando que a construção do pedágio na BR 050, 

seja antes do KM 11. Com apoio dos Vereadores Carlos Antônio 

de Brito Machado, Luiz Antônio de Oliveira, Paulo Sérgio Oliveira 

do Vale e Virginia Alcântara.  

VEREADOR WESLEY MARCOS LUCAS DE MENDONÇA 

n.2508/2013 – Prefeito: Solicitando apuração das denuncias 

sobre profissionais do Pronto Socorro Municipal que durante o 

expediente realizam atividades indevidas deixando de atender os 

pacientes.  

VEREADOR LÚCIO FLÁVIO RODRIGUES DA CUNHA 

n.2511/2013 – Prefeito: Solicitando através da FAEC 

possibilidade de promover concurso para escolha do Papai Noel.  

VEREADOR GIULLIANO SOUSA RODRIGUES, VEREADOR JOSÉ 

RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA, VEREADOR LEVI DE ALMEIDA 

SIQUEIRA E VEREADOR LÚCIO FLÁVIO RODRIGUES DA CUNHA 

n.2512/2013 –Encaminhando ofício ao Diretor do DNIT, 

solicitando instalação de lombada eletrônica na BR 050 Km 39 

em frente a Empresa Rimac. Com apoio dos Vereadores 

Dhiosney de Andrade, Luiz Antônio de Oliveira, Paulo Sérgio 

Oliveira do Vale e Rafael Scalia Guedes.  

VEREADOR GIULLIANO SOUSA RODRIGUES, VEREADORA 

EUNICE MARIA MENDES, VEREADOR JOSÉ DONIZETTI LUCIANO, 

VEREADOR JOSÉ RICARDO RESENDE DE OLIVEIRA, VEREADOR 



LEVI DE ALMEIDA SIQUEIRA, VEREADOR LÚCIO FLÁVIO 

RODRIGUES DA CUNHA E VEREADOR PAULO SÉRGIO OLIVEIRA 

DO VALE 

n.2513/2013 – Prefeito: Solicitando através da Secretaria de 

Saúde convênio entre a administração municipal e o COT- Centro 

Oncológico do Triângulo. Com apoio dos Vereadores Carlos 

Antônio de Brito Machado, Leonardo Rodrigues da Silva Neto e 

Virginia Alcântara.  

VEREADOR SEBASTIÃO JOAQUIM VIEIRA 

n.2514/2013 – Prefeito: Solicitando motivo do não pagamento 

de horas extras aos funcionários da rodoviária, bem como os 

lotados nas Secretarias de Obras, Educação, Administração, 

Saúde, Serviços Urbanos e Meio Ambiente.  

n.2515/2013 – Prefeito: Solicitando reunião com todos os 

funcionários públicos juntamente com sindicato da categoria 

para discorrer sobre as horas extras não pagas.  

 
 

 


